

	<p>Objekt: Liegetrike Anthrotech</p> <p>Museum: Mobile Welten e.V. Straßenbahnmuseum 2 31319 Sehnde mail@bernd-lange.de</p> <p>Sammlung: Fahrräder</p> <p>Inventarnummer: 547</p>
--	---

Beschreibung

Halbverkleidung, Gepäckbox, 3x7-Schaltung

Seit den 1990ern werden Liegeräder zunehmend populär. Dieses Modell des fränkischen Herstellers Anthrotech hat eine GFK-Verkleidung einen aerodynamischen, abschließbaren Koffer, was sich aber nicht durchsetzen konnte. Die Schaltung ist eine Kombination aus Naben- und Kettenschaltung. Ihre Drehgriffe können arretiert werden, damit beim Rangieren nicht versehentlich geschaltet wird. Anthrotech besteht seit 1993 und produziert die meisten Komponenten selber.

Grunddaten

Material/Technik:

Maße:

Ereignisse

Hergestellt	wann	2000er Jahre
	wer	Anthrotech
	wo	

Schlagworte

- Fahrrad